

## TRABANCA

# Denuncia contra el padre de Pascual por amenazar de muerte a un vecino

En el trasfondo está la querrela contra Luis Pascual por falsedad documental en la gestión del coto de caza ■ “Te voy a pegar un tiro”, es la frase que figura en la denuncia

CASAMAR | TRABANCA

“Te voy a pegar un tiro”, “hijo de puta” y “el perro tiene más conocimiento que el hijo puta del dueño” son las amenazas e insultos que presuntamente dirigió a un vecino de Trabanca Luis Pascual Pachó, padre del exalcalde socialista y director general de la AECT “Duero-Douro”, José Luis Pascual.

Según consta en la denuncia presentada por el vecino ante la Guardia Civil de Vitigudino los hechos arrancaron cuando éste se encontraba haciendo deporte acompañado por su perro, momento en el que Luis Pascual, que circulaba en coche con sus dos nietos, “detuvo el vehículo” y acercándose al denunciante “comenzó a proferir insultos y amenazas tales como el perro tiene más conocimiento que el hijo puta del dueño”.

Según relata la denuncia, supuestamente, acto seguido “y sin contestar a sus provocaciones”, el vecino entró en su domicilio, aunque momentos después al volver a salir al exterior Luis



Cazadores del coto de Trabanca que gestionaba Luis Pascual. | CASAMAR

Pascual “se le acercó y comenzó de nuevo a decirle hijo de puta”, situación de la que el denunciante afirma “tener grabación en vídeo realizada con su móvil”.

Varias horas después de estos primeros hechos, el denunciante señala que estando con un amigo

en un vehículo por un camino cercano a Trabanca, “el denunciado se acercó en su coche intentado colisionar con el denunciante”, para acto seguido decirle “en tono amenazante, al tiempo que se giraba y buscaba algo en el interior del coche, te voy a

pegar un tiro”.

El vecino asegura a la Guardia Civil que “desconoce el motivo por el que Luis Pascual le ha amenazado, ya que no tiene ningún problema con él, aunque esta persona es muy conflictiva”.

En este sentido, otros vecinos de Trabanca consultados por LA GACETA aseguran que “en el trasfondo está la problemática del coto de caza, que gestionaba Luis Pascual hasta que se le denunció por presuntos delitos de falsedad documental por el club Cazadores de Trabanca”.

Como consecuencia de la denuncia por presuntas amenazas de muerte, varios vecinos aseguran que vieron a la Guardia Civil sacar varias escopetas del domicilio del denunciado.

Precisamente, el pasado mes de enero se hizo cargo del coto la sociedad deportiva de Trabanca, que preside José Manuel Armental, y en la que actúa como secretario Francisco Manso, que agradecen la confianza depositada por los propietarios de las tierras.

## GUIJUELO

### El certamen Jóvenes talentos repartirá 1.600 euros en premios

TEL  
La sexta edición del certamen de Jóvenes talentos de Guijuelo repartirá 1.600 euros distribuidos en cuatro categorías.

El centro juvenil acogió la presentación de esta edición, que mantiene las categorías de fotografía, pintura, música y dibujo. Destinado a jóvenes de 14 a 30 años, cuenta con un premio dotado con 200 euros en cada categoría y dos accésits de 100 euros para en cada una de ellas para los artistas locales. En caso de que el ganador general sea local, los accésits se otorgarán a los siguientes. Los interesados pueden presentar sus obras del 10 de febrero al 30 de abril y lo harán con un máximo de dos trabajos por categoría que no hayan presentado con anterioridad en otro concurso.

### En marcha un taller de máscaras para el Carnaval

El centro cultural de Guijuelo acogerá el 10 de febrero el inicio de un taller de elaboración de máscaras para el Carnaval de la villa. Tendrá lugar de 17:00 a 20:00 horas hasta el 21 de febrero. | TEL

## BÉJAR

### El PP propone al equipo de Gobierno utilizar cartuchos de sal contra los estorninos

Insiste en la falta de información sobre el positivo por alcoholemia

TEL | BÉJAR

El PP de Béjar propuso ayer al equipo de Gobierno la utilización de cartuchos de sal para acabar con los estorninos que viven en el parque de La Corredera.

El concejal Alejo Riñones apuntó a esa medida como la más efectiva porque “la sal penetra en la piel, escuece mucho y terminan marchándose”. Además, culpó al PSOE de “no tomar la precaución de pedir un informe veterinario” sobre la plaga de ejemplares existente en el parque municipal. Además, tuvo duras palabras para el concejal de Medio Ambiente, José Ángel Castellano, del que dijo “no vale ni para espantar pájaros” y le recordó como, en las redes sociales, “se reía mucho del PP, de mi como alcalde y de los concejales cuando llegó el momento de eliminar los ciervos pero teníamos un informe de Sanidad con datos sobre brucelosis, sarna y endogamia”. También suspendió su gestión al frente de ese departamento.

Otro de los asuntos tratados por el PP es el positivo por alcoho-



Los concejales Olga García y Alejo Riñones muestran un banco del parque municipal lleno de excrementos de los estorninos. | TEL

leemia en un concejal del equipo de Gobierno y, en este sentido, Riñones pidió la dimisión de la alcaldesa y avanzó que solicitará información al jefe de la Policía Local debido a la falta de respuesta. También hizo mención al paro, con 11 desempleados más en Béjar y aseguró que “esto debe ser nor-

mal porque nadie protesta” y eso que “cuando entra el PSOE en el Gobierno, vuelve la crisis y el paro”. Finalmente, el PP se preguntó si al equipo de Gobierno “le sobra el agua o la energía eléctrica” por la puesta en marcha de los cañones de producción de nieve el pasado martes en La Covatilla.

## CARRASCAL DE BARREGAS

### El Ayuntamiento destinará 3.000 euros para ayudar a la conciliación familiar

La subvención se concederá según los criterios marcados por la Diputación

EÑE | CARRASCAL DE BARREGAS

El equipo de Gobierno del municipio salmantino de Carrascal de Barregas aprobará hoy en sesión plenaria una nueva línea de ayudas destinadas a sufragar las actividades que favorezcan la conciliación en las familias del municipio. Según las estimaciones del Ayuntamiento la subvención estará este año en torno a los 3.000 euros y será el departamento de servicios sociales de la Diputación de Salamanca el que determine qué familias serán las beneficiarias, previo envío por parte del Ayuntamiento de las peticiones.

“Creemos importante ofrecer ayudas a familias que se encuentran en situaciones más desfavorecidas o que cuentan con muchos hijos y necesitan que estos acudan a las diversas actividades de conciliación como pueden ser

las semicolonias en periodos vacacionales o los diferentes talleres que hay en la localidad”, explicó el alcalde de Carrascal de Barregas, Guillermo Rivas.

Según el regidor existen familias en el municipio con recursos limitados que, aunque pueden hacer uso de las actividades de conciliación, no pueden permitirse que todos sus hijos se beneficien de estos servicios, al contar con más de un niño en la familia.

A esta nueva línea de ayudas se suman otras ya existentes en la actualidad como la de maternidad y la de guardería, subvencionándose la primera con un máximo de 400 euros por hijo y la segunda en un 30 por ciento del gasto con un máximo de 500 euros, pudiendo llegar al 100% del gasto si así lo establecen los servicios sociales.